

幼稚園「卒園旅行」

12月20日（火）泉崎幼稚園年長組の園児がムシテックワールドへ卒園旅行に行きました。

「プラバン作り」、「なぜだろうランド」、「サイエンスショー」の3つのブースを体験し、子どもたちからは「実験で発見が出来た」、「発見がいっぱいあった」という声が聞かれました。

子どもたちにとって、友達や先生と行く旅行は特別感があり、ドキドキ、ワクワクの連続でした。友達と一緒に行けた満足感や自分たちで考えて行動できた達成感も味わい、思い出に残る「卒園旅行」となりました。



はっぴい ばあすでい Happy Birthday

今月1歳の誕生日



佐久間 想空くん（字下宿）



リレートーク

264

塩田 順子さん（字松ヶ沢）

早いもので、私がここ泉崎に嫁いで50年近くになります。誰一人知る人も居なく、不安な日々もありました。思い起こせば色々なことが走馬燈のように頭の中を駆け巡ります。

中でも辛かったのは、実家の父の死でした。遠いこともあり、1日の看病もしてやれませんでした。看てやれなかった悔しさで涙が止まりませんでした。そんな辛く、悲しい時、近くに居た叔父や叔母、周りの人達に支えられて、どんなに有難かったことか…感謝の気持ちで

一杯でした。そんな叔父叔母達も年老いて、私のできる範囲で看取ることができて良かったと思っています。

今、世界に目を向けると、戦争で尊い命が奪われている中、ここ泉崎では大きな災害もなく、とても住みやすいところだと思います。コロナウイルスの影響もあり、好きな旅行もなかなか行けませんが、残された時間を大切に、地域の人達の支援をいただきながら頑張りたいと思います。



次回、緑河 和則さんにバトンタッチ！